

@*&%\$#\$@# de rap !!!, prise 2 - 1/1

J'ai écris un article il y a quelque temps qui racontait mes opinions sur la musique que je déteste, le rap... Mais certain on mal interprété mon texte et s'en ait rendu que les lecteurs se chicane donc je vais essayer de clarifiez mon opinions.

Mon premier article est http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=6322. Je vais clarifiez mes idées :

- <u>1</u>. Ce ne sont pas tout les rappeurs qui sont des cons et tout les metalleux qui sont hots... ya des cons et des brillants dans tout les groupes de personne.
- <u>2</u>. Je respecte les "vrai" rappeurs qui trouvent que Eminem, 50 cents et Nelly et ces chanteurs "ultra-commercial" pourri. Eux ont donc des connaissances du rap et l'aime... Je les respecte. Ceux que je ne respecte pas, ce sont ceux qui n'ont jamais connu rien d'autre que le rap et qui aime, dès leur venu, les nouvelles stars américaines. Ceux qui se croient connaisseurs mais que dans le fond il ne font que suivre la mode... Ce serait une autre mode et ils aimeraient un tout autre style musical, tant que la majorité du monde l'écoute.
- <u>3</u>. Je déteste la musique rap et hip-hop (ce sont mes goûts et je respecte que vous n'ayez pas les mêmes que moi) mais ce que je déteste par dessus tout c'est l'image que les jeunes vont chercher avec cette mode : les filles sont "putes" (dsl l'expression) et les gars aiment ça car leur buts est de baiser une différentes à chaque semaine. Je suis peut-être pas de la "mode" mais moi je serais pas capable de faire ça ! il y a des valeurs qu'il faut respecter ! Peut-être ça ne vous conserne pas même si vous êtes des rappeurs **alors ne répondez pas en chialant que ce n'est pas vrai**. Mais je sais qu'il y en a qui font ca...
- <u>4</u>. Quand je parle des "fils à papa" qui se rebellent et qui écoutent du rap, il y en a beaucoup. Regardez autour de vous : Quand que le jeunes de 12-13-14 ans avec des jeans a 90 \$, un chandail a 110\$, des souliers qui valent au moins 100\$... Probablement qu'il ne paient pas pour ca... devinez qui paient... ce sont les "méchant parent oppresseur" qui leur demande de rentrer a 11h durant la semaine. (on parle toujours des jeunes dans ce cas la... ceux qui sont plus vieux s'achète leur chandails et ils peuvent bien si leur priorité c'est ça !)

Si vous êtes rappeur et que vous trouvez que tout ce que je dis est complètement faux et exagéré, regarder autour de vous... regarder d'un autre oeil. Vous verrez que je n'ai peut-être pas raison pour tout, mais que la plus part c'est vrai.

Et vous ne convaincerai jamais quand vous me dites que eminem, 50 cents et toute cette gang là ont besoin des commandites qu'ils ont... ils veulent juste avoir plus d'argent et les grandes compagnies veulent juste vous exploiter un peu plus ! Ouvrez-vous les yeux! ce n'est pas parce que votre chandail n'a pas une marque écris en gros qu'il n'est pas beau! et au moins, si vous voulez une grosse marque, achetez des vêtements de votre milleux (dépendant où vous habitez, France, Québec ou autre) au lieu d'envoyer l'argent aux Américains!

J'èspere que cet article va avoir éclairci mon opinion et que vous la respecterez.